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Wie sind Sie auf unsere Firma 
aufmerksam geworden?

Bei einer Benefizaktion konnte man eine

Gratismarkierung des Sportplatzes gewinnen. Unser

Nachbarverein der FC Haag war der glückliche 

Gewinner und erhielt eine professionelle 

Platzmarkierung mit dem neuen SWOZI-GPS-System. 

Das hat mich neugierig gemacht.
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Seit wann hat der FC Buchs ein SWOZI-Gerät 
und was hat den Ausschlag gegeben, sich ein
solches Gerät anzuschaffen?

Wir haben seit ca. 7 Jahren einen SWOZI.

Bereits zuvor benutzten wir eine moderne Markier-

variante. Trotzdem hat mich das SWOZI-System mit

dem GPS überzeugt, da man mit wenig Aufwand schnell

und exakt die Linien markieren kann.

Dieses Modell ist mit GPS ausgerüstet. Da bei uns

aber bei einigen Spielfeldern hohe Bäume und

Gebäude stehen, konnte das GPS nicht seine volle

Leistung entwickeln.

Deshalb haben wir uns vor 2 Jahren entschieden, 

den SWOZI mit einem Laser Tracker nach-

zurüsten. Nun sind wir völlig unabhängig von den

Satelliten und der Markierung steht nichts mehr

im Weg, auch nahe an Bäumen und Gebäuden.

Welches Modell ist bei Ihnen 
im Einsatz?

Zuerst haben wir das Modell 

SWOZI Cart Pro Push angeschafft. 

So ein Gerät ist nicht ganz günstig. 
War die Finanzierung ein grosses 
Problem?

Wir haben uns die Sache genau angeschaut 

und waren vom Produkt überzeugt. 

Daraufhin haben wir bei Sport-Toto und Sport-

vereint Fördergelder dafür beantragt. 

Von diesen beiden Institutionen wurde uns 

dann ein schöner Betrag zugesprochen, sodass 

wir den Restbetrag selbst tragen konnten.



Bei SWOZI steht die persönliche Beratung und der Support im
Fokus. Ich fühle mich als Kunde sehr gut betreut und wenn mal ein
Problem auftaucht, wird mir rasch und unkompliziert geholfen.

Wie sieht der Einsatz des SWOZI-
Geräts im Alltag aus?

An normalen Wochen markieren wir jeweils am 

Freitag für die Spiele am Wochenende. Finden 

andere Spiele oder Turniere unter der Woche statt,

können wir die Markierungen kurzfristig einplanen, 

wie z.B. für Grümpel- oder Juniorenturniere.

Da wir keine Nachmarkierungen mehr zeichnen

müssen, hat sich unser Farbverbrauch massiv 

verringert und natürlich merkt man die dafür

wegfallenden Stunden auch beim Personaleinsatz.

Sind Sie allein für die Arbeit mit dem zuständig?

Da es mit dem SWOZI nur 1 Person für die Markierung

braucht, kann ich das eigenständig bewerkstelligen.

Mein Stellvertreter ist der Platzwart des FC Haag, der

sich auch gut mit dem SWOZI auskennt. 

Wir vertreten uns gegenseitig.

Ist die Bedienung, Wartung des Geräts
schwierig? Braucht es eine spezielle
Markierfarbe?

Die Bedienung ist einfach, die Handhabung des Tablets

und der SWOZI-App sind intuitiv, sodass es nur eine

kurze Einarbeitungszeit braucht.

Auch die Reinigung des Geräts entspricht der einer

gängigen Markiermaschine. Die Pumpe etc. muss

durchgespült werden, wie bei anderen Geräten auch.

Wir konnten/können unsere bestehende Markier--farbe

weiterhin verwenden.  Der SWOZI funktioniert mit

allen gängigen Farben, einzig die Düse für

Farbe/Durchfluss muss angepasst werden.

Bitte fassen Sie kurz Ihre Erfahrungen 
mit SWOZI zusammen?

Bei SWOZI steht die persönliche Beratung und 

der Support im Fokus. Ich fühle mich als Kunde 

sehr gut betreut und wenn mal ein Problem 

auftaucht, wird mir rasch und unkompliziert 

geholfen. 

Wir sind mit dem SWOZI Cart pro Laser sehr

zufrieden und möchten ihn nicht mehr hergeben.

Vielen Dank, Herr Marti, für die
Beantwortung unserer Fragen.


